
INDICAÇÃO Nº 73/2021 

  

AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as normas 

regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias,, 
Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Juscemir Rodrigues Leonel, Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário e ao senhor Jucelmo 

Nogueira Souto, Diretor Executivo DEMUTRAN, solicitando a sinalização 

horizontal com a demarcação de faixa de pedestres, na Avenida Presidente 

Vargas, no quarteirão do Terminal Rodoviário e Praça Barbosa, com a 

finalidade de oferecer segurança a todos usuários de suas pistas. Indica ainda, 

que seja feita a poda das árvores junto ao pátio do Terminal Rodoviário 

“Antônio Vicente de Queiroz”. 

 

      JUSTIFICATIVA 

 
Sabemos que a Avenida Presidente Vargas é a via de maior 

fluxo de veículos, ciclistas e pedestres de nossa cidade. Além de servir de acesso a 

diversos bairros, é praticamente uma via comercial, onde se encontram os mais 

diversos tipos de comércio. 

A sinalização horizontal com a demarcação de faixa de 

pedestres, na Avenida Presidente Vargas, no quarteirão do Terminal Rodoviário e 

Praça Barbosa, obrigará os condutores de veículos a diminuir a velocidade e ter o 

devido cuidado ao se aproximar do referido trecho, sabendo da passagem de pedestres 

e da atenção que deverão tomar. Assim, se faz necessário a execução deste serviço 

para reduzir os efeitos negativos do trânsito ao mesmo tempo em que cria um ambiente 

seguro.  Outra necessidade verificada é a realização da poda das árvores junto ao 

Terminal Rodoviário. Como se sabe, o terminal rodoviário foi por muito tempo 

considerado um dos cartões de visita de nossa cidade, o que deixou de ser após ficar 

em completo abandono por vários anos. A falta de poda das árvores também está 

colaborando para o péssimo visual daquele local. 

Portanto, espero que Vossa Excelência analise com atenção 

especial estes pedidos viabilizando para que os mesmos seja executado com urgência, 

pois se trata da segurança de nossos munícipes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 08 de março de 2021. 

   

                           

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

        VEREADOR 

 
 


